

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Selama pengerjaan siniar “Into The Depth”, penulis mendapatkan berbagai pengalaman, baik dalam pembuatan siniar maupun mengenai kesehatan mental. Penulis menyimpulkan bahwa siniar merupakan sebuah media yang mudah diakses dan menarik untuk mendapatkan sebuah informasi. Sinar memberikan sebuah pengalaman yang menarik dalam memahami sebuah informasi. Dengan berkembangnya teknologi, memudahkan setiap individu untuk mengakses siniar melalui telepon genggam mereka.

Pemilihan topik yang akan diangkat juga merupakan hal yang perlu diperhatikan. Topik yang dipilih harus memiliki nilai yang penting bagi masyarakat, sehingga masyarakat merasa mereka perlu untuk mendengarkan siniar tersebut. Selain itu untuk menghasilkan siniar yang baik, pembuat karya harus memperhatikan kualitas audio yang akan digunakan. Hal ini perlu diperhatikan agar pendengar dapat menikmati siniar dengan nyaman. Dengan kualitas audio yang baik, pendengar juga akan merasa lebih tertarik untuk tetap mendengarkan siniar tersebut. Pembuat siniar juga perlu memperhatikan durasi siniar yang dibuat. Jika siniar memiliki durasi yang terlalu lama, pendengar nantinya akan merasa bosan.

Dalam proses pembuatan siniar ini terdapat beberapa kendala, tetapi penulis berhasil menyelesaikannya dengan baik. Dari kendala-kendala tersebut penulis melihat bahwa pembuatan siniar akan lebih baik jika dilakukan secara berkelompok atau dengan sebuah tim produksi. Hal ini dikarenakan akan adanya proses tukar pikiran baik mengenai topik maupun mengenai konsep siniar. Selain itu, dengan adanya tim produksi penulis dapat membagi tugas dan dapat diselesaikan dengan maksimal. Meskipun masih banyak kekurangan dalam siniar ini, evaluasi yang telah diberikan akan penulis jadikan acuan dalam pembuatan siniar kedepannya.

Pembahasan mengenai kesehatan mental saat ini masih tabu untuk dibahas, bahkan terdapat beberapa individu yang tidak percaya dan menganggapnya hanya alasan dari kemalasan seseorang. Hal ini menyebabkan individu yang mengalami gangguan mental merasa takut untuk mencari bantuan atau bahkan cerita kepada orang sekitarnya. Penulis berharap dengan adanya siniar ini bisa membantu mereka yang sedang mengalami gejala-gejala tersebut untuk membuka diri dan mencari pertolongan profesional. Selain itu, penulis juga berharap kepada pendengar untuk selalu memeriksa teman atau keluarga dan menjadi pendamping dan pendengar yang baik bagi para penyintas.

5.2 Saran

Terdapat beberapa saran dari penulis kepada pembaca dalam pembuatan siniar. Penulis menyarankan untuk melakukan riset lebih banyak dan menentukan topik secara matang. Hal ini dikarenakan dengan riset yang cukup pembaca dapat menyajikan siniar yang lebih berkualitas dan dapat memberikan edukasi bagi para pendengar. Riset dapat dilakukan dengan beberapa cara, seperti mencari informasi melewati media sosial untuk mengetahui pembahasan terbaru mengenai topik yang diangkat atau dengan membaca jurnal. Selain itu, topik yang ditentukan harus memiliki kepentingan bagi masyarakat dan nilai berita sehingga topik tidak hanya asal pilih saja.

Menentukan narasumber juga merupakan hal yang perlu untuk diperhatikan. Selama proses pembuatan siniar, penulis merasa penentuan narasumber memakan waktu yang cukup lama. Oleh karena itu, pembaca perlu menentukan narasumber dengan tepat dan mempelajari terlebih dahulu mengenai narasumber tersebut. Dengan mempelajari terlebih dahulu latar belakang mengenai narasumber, maka nantinya pada saat proses wawancara pembaca dapat mengetahui informasi-informasi apa saja yang ingin didapatkan dari narasumber dan sesuai dengan topik yang diangkat. Selain itu, perlu untuk menyiapkan narasumber cadangan karena mungkin saja narasumber akan menolak untuk diajak wawancara.

Penulis juga menyarankan untuk mempersiapkan peralatan yang dibutuhkan dalam membuat siniar. Hal ini diperlukan sebagai bekal untuk membuat siniar dengan kualitas audio yang baik. Dengan begitu, pendengar nantinya akan lebih tertarik untuk mendengarkan siniar tersebut. Peralatan yang biasanya digunakan untuk membuat siniar adalah mikrofon, alat perekam, dan aplikasi untuk mengedit siniar. Alat-alat tersebut bisa didapatkan dengan membeli atau bisa dengan menyewa.